



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article502>

Inauguration du premier jardin d'éveil

- Actualité des luttes - Premier degré -



Date de mise en ligne : vendredi 25 septembre 2009

SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

Notre insupportable star politique locale, Nadine Morano, ministre de la famille, vient d'inaugurer à Caussade, dans le Tarn-et-Garonne, le premier jardin d'éveil accueillant les enfants de 2-3 ans.

La ministre a annoncé l'ouverture d'ici 2012 de 8000 places supplémentaires. Bien entendu, l'objectif de la multiplication de ces dispositifs d'accueil n'est autre que la volonté, à terme, d'en finir avec la scolarisation à deux ans.

On se souvient déjà de la triste déclaration du Ministre Darcos qui signifiait aux enseignants de maternelle qu'il ne revenait pas à l'Education Nationale de payer des fonctionnaires titulaires d'un bac +5 pour « *faire faire des siestes à des enfants et leur changer les couches* ».

Nos ministres ne semblent donc pas s'être mieux informé sur la véritable fonction de ces enseignants, et persistent dans leur volonté d'en finir avec la charge budgétaire que représente pour l'EN la scolarisation en maternelle, puisque le coût des jardins d'éveils incombe à la CAF, aux collectivités territoriales et... aux parents (jusqu'à près de 200 Euros par mois).